

Desmiente Rusia que haya enviado su respuesta a propuestas de seguridad de Washington



Moscú, 1 feb (RHC) El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, declaró este martes que el Gobierno ruso todavía no ha enviado a Estados Unidos su respuesta sobre las propuestas de seguridad que recibió de Washington.

Asimismo, Peskov desmintió los reportes de medios estadounidenses a los que un portavoz del Departamento de Estado de EE.UU. confirmó que ya habían recibido la respuesta por escrito de Moscú.

"Hubo una confusión. Esas fueron otras consideraciones sobre un tema diferente", explicó el vocero de Vladimir Putin, agregando que "de momento no hay una respuesta principal de la Federación Rusa sobre el tema clave", que Moscú todavía está preparando. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/284661-desmiente-rusia-que-haya-enviado-su-respuesta-a-propuestas-de-seguridad-de-washington>



Radio Habana Cuba